

RENCONTRES CROISÉES ENTRE LES "FANM KI KA" DE LA GUADELOUPE ET LE GROUPE TÉRIBA DU BÉNIN

Un succès collectif, fruit d'un projet commun (C'est ensemble que nous sommes une force)

L'association Fanm Ki Ka qui soutient le groupe du même nom a réalisé en juillet dernier dans le cadre des "Rencontres croisées autour des Pratiques Ancestrales Féminines" un beau et inoubliable voyage en terre béninoise.

Le groupe " bien revenu chez lui " invité par la célèbre et généreuse formation Trio Tériba a présenté un travail mêlant les pratiques musicales ancestrales de Guadeloupe et celles du Bénin.

Cette belle ballade au rythme des âmes de nos ancêtres n'aurait pu voir le jour sans l'association Kanta.

C'est bien cette association qui, depuis le mois de juillet 2013 a initié et coordonné ce projet de Rencontres Croisées avec l'association Fanm Ki Ka de Guadeloupe et le groupe Tériba du Bénin. Dans le cadre de ce travail, l'association Kanta, a bénéficié du travail passionné du médiateur culturel Eric Capo-Chichi.

La force de ce projet repose sur un travail de collaboration, d'échange, d'écoute entre des artistes et des acteurs culturels qui n'ont d'autre objectif que de faire revivre les cultures africaines et leurs résurgences diasporiques. Le travail est collectif, les décisions



exécution d'une création commune des deux groupes

sont concertées et les réalisations plus belles. Personne ne peut donc s'approprié un tel projet.

L'Association Fanm Ki Ka tient donc à remercier en premier lieu Kanta, créatrice de ces énergies artistiques mais aussi Eric David Capo-Chichi pour son travail de médiation et d'organisation de la logistique de ce groupe de 17 guadeloupéens en terre béninoise.

L'Association Fanm Ki Ka remercie de tout cœur le grand et généreux groupe Tériba pour le partage des savoirs, leur amour de la musique authentique du Bénin et son investissement à la réussite de la partie artistique des Rencontres Croisées.



Germaine Ahidoté de l'Association Kanta

Enfin l'association Fanm Ki Ka remercie chaleureusement toute la population béninoise, tous ces acteurs culturels, tous ces partenaires politiques et tous ces anonymes qui nous ont réservé un accueil gravé dans nos mémoires.

Nous continuons la route avec tous ces " bâtisseurs de l'insolite " comme le disait Aimé Césaire afin de recevoir notre délégation béninoise sur les terres de Guadeloupe en avril 2015. Le programme en Guadeloupe sera dévoilé au public béninois et guadeloupéen prochainement.

Un droit de réponse à nos publications des 10 et 11 septembre 2014



Salut final du group Fan Kika et le groupe Tériba